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  藉由這次學校辦的韓國寺廟體驗營，這是我第一次跟同學們出國遊學，也是第

一次去韓國，對於有關韓國所有事物都感到新奇，之前都只能透過戲劇、網路影

片來了解韓國當地文化，現在終於到了當地，每個地方都很像戲劇會出現的畫面，

非常漂亮，我們是住在弘法寺的宿舍裡，韓國的天氣很乾燥，所以沒有想像中冷，

而且室內都有暖氣，很溫暖，師父對我們很好，還請我們去搭遊艇、汗蒸幕...

等，是相當豪華的行程，行程前幾天剛好遇到元宵節，所以我們很幸運體驗到了

韓國元宵節的傳統文化，現場婆婆媽媽很多，還看到韓國傳統的樂隊演奏，十分

熱鬧，讓我感到新奇的是韓國人沒有騎摩托車的文化，所以很少看到摩托車，街

道看起來比較乾淨整齊，但我很喜歡這種感覺，因為這樣子走在小巷就不用擔心

有摩托車亂竄的問題，街道也安靜許多，我們在這十天也一直在走路爬山，每天

晚上腳都超級酸痛，也可能是因為這樣回來瘦了一點，哈哈！ 

 



          

  來韓國之前我爸一直告訴我韓國很排外，要我不要太過期待，但來到韓國後，

我反而覺得他們並沒有想像中的冷漠，我們去吃飯或是去買東西，店員都很熱情，

有時還會跟我們聊天，尤其我們遇到一個很親切又可愛的便利商店大媽，每次去

她就會請我們吃東西，但也有可能是鄉下地區的關係，比較熱情，還有一個大叔

一直稱讚我們韓文說得很好，很幸運地在整個旅程中，我們都遇到很善良的人，

也有了好的印象。 

   

  韓國的飲食文化跟台灣真的差很多，韓國餐餐必有泡菜，還有他們都喝冰的飲

料或水，很少有熱的，而在台灣餐廳冬天就會附熱水或熱茶，我們也入境隨俗幾

乎天天早上都去 CU 便利商店買冰咖啡喝，雖然這次去韓國還是有不少遺憾，有

很多美食都沒吃到，也沒有去我想去的地方，但我想旅程中留下一些遺憾，並沒

有不好，就像人生中種有些許遺憾一樣。 

 



 

   

                    

  這十天我們在韓國，有 6個韓國學生帶我們到處玩，他們真的很辛苦，本來好

像不是他們帶我們，但到那邊後，所有的行程都變了，應該是兩方溝通有誤，導

致他們很臨時要帶我們 20 幾個人遊韓國，不過他們真的很努力想要滿足我們，

一直詢問我們喜歡吃什麼逛哪裡等等，還每天開會到 11、12 點，真是辛苦他們

了，我很開心能夠認識他們，這十天我們的感情也升溫了不少，除了能夠去認識

韓國學生之外，也認識不少學姐。去到韓國之後，我的韓文也大幅提升，語言這

種東西真的是要到當地，就進步很快，加上我們有很多時間是讓我們自由行，所

以能更快吸收進去，我很榮幸因這次的寺廟體驗營，讓我有機會去到韓國釜山和

首爾大開眼界，看到韓國寺廟文化和歷史古蹟，體驗到了不同地方文化的特色與

風俗民情，也嘗試各種不同的飲食文化，很開心在這次的體驗營中，使我成長了

不少，也讓我更加堅定我的未來目標，透過不同的文化交流，使我們認識世界，

體會不一樣的事物。 

 



 


